

「笑顔・自信・絆」のある学校 校訓 自主・心・健康



風見鶏

瑞穂中だより

「8・9月号」

令和6年8月27日発行

生徒数
1年生 103名
2年生 102名
3年生 101名
計 306名

積み上げてきた力を行事で発揮、表現する 瑞穂中！

校長 内山 留美子

2学期がスタートしました。夏休み中、大きな事故等もなく、こうして元気に登校する皆さんの姿は何よりの喜びです。

今年の夏休みは、オリンピック(パリ大会)が開催され、アスリートの方々が素晴らしい姿や言葉で私たちに感動と元気を与えてくれました。

そしてそれ以上に今年の夏は、3年生を中心とした皆さんの活躍する姿が印象に残っています。本当によくがんばっていました。例を挙げるならば・・・、陸上部は関東大会、さらには全国大会まで駒を進め、これまでの練習の成果を遺憾なく発揮しました。吹奏楽部は、初の試みである「演奏会」を八潮メセナで開催し、最高の演奏ととびっきりの笑顔を披露してくれました。また埼玉県「少年の主張大会」での代表生徒の主張は、自身の考えを堂々と述べていて大変立派なものでした。どんな状況においてもあきらめずに最後まで頑張る姿というのは、見ていて心から感動します。本番までの練習を含めて、これらの頑張りは今後の人生において必ず自身を支えてくれることなのでしょう。活躍した生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。(詳細の成績は、裏面をご覧ください)



今日から始まる2学期は、1学期、そしてこの夏休みに積み上げてきた力を様々な行事で発揮し、表現する学期です。そして3学期に振り返りと次年度の準備を行うのです。そのために大切なことを2つ、始業式でお伝えをしました。『あいさつ』を例にして、「気付く心をもつこと」「自ら考え、誰かのために行動すること」この2つでしたね。

「誰かのために行った行動」は、感謝と安らぎを生み、各行事も充実・成功し、ますます居心地の良い学級や学校になっていくでしょう。多方面での皆さんの活躍を心より楽しみにしています。

2学期最初の企画として

「花植えボランティア」を募集します！

2学期の環境整備の一環として、
9月2日(月)の放課後15:15～、
夏の花から秋の花々に植え替えを行います。
生徒の皆さん、2学期をさらに気持ちの良い環境で生活できるように一緒に気持ちの良い汗をかきませんか？



6月の「花植えボランティア」の皆さん

9月の予定

月	火	水	木	金	土	日
8月26日	27	28	29	30	31	9月1日
	始業式	3時間授業 発育測定 安全集会&自転車点検	3時間授業 ①避難訓練	4時間授業 月曜日課 給食開始日 PTA理事会		
2	3	4	5	6	7	8
	3年東部テスト②		生徒会選挙告知 P連理事会・会長会		中学校 学校公開	
9	10	11	12	13	14	15
学校公開振替休日			3年卒アル部活動写真	3年卒アル部活動写真		
16	17	18	19	20	21	22
敬老の日			朝読書無し&清掃あり	新人戦① 4時間授業		秋分の日
23	24	25	26	27	28	29
休日	新人戦② 4時間授業	新人戦③	新人戦予備日	新人戦予備日	小学校 学校公開 英検一次	
30						
朝読書&清掃なし&部活動なし						
小学校学校公開振替休日						

★ 学力・学習状況調査の結果を活かす ★

38日間の夏休みも終わり、成長の期間・2学期が開始しました。夏休み中は猛暑日、地震への注意もありましたが、瑞穂中生は部活動や礼拝・リクリ練習なども熱く打ち込んでいました。ご協力ありがとうございました。

さて、年度初めの4月に実施された「全国学力・学習状況調査」の結果が、夏休み中に発表されました。「埼玉県学力・学習状況調査」も順次返却されます。分野ごとの得点結果もあり、自分の得意(不得意)分野が分かります。この結果を今後の学習に活かしていきましょう！

★ 継続は力なり ★



わたしの
おススメの
一冊

今月の紹介者

≪ 黒崎 はるか 先生(保健体育科) ≫

『元彼の遺言状』 新川 帆立 著

「あっ」と驚く結末のミステリーです。主人公の剣持先生の仕事一筋なところもかっこよくて見ごたえがあります。
日本一の読書のまち 三郷



調査結果(正答率平均)

学年	教科	瑞穂	埼玉	全国
全学調 3年生	国語	65	59	58.1
	数学	64	53	52.5
県学調 3年生	国語	71.5	66.4	
	数学	64.7	57.5	
	英語	63.4	54.6	
県学調 2年生	国語	68.3	60.3	
	数学	55.7	48.8	
	英語	72.0	61.9	
県学調 1年生	国語	68.1	59.9	
	数学	61.0	53.5	

穂中の笑顔・自信・絆



食育指導実施

7月10日(水)、11日(木)の2日間、岩野木給食センターの栄養教諭の先生に來校いただき、2年生の食育指導を実施しました。リクエスト給食の調理の方法やおいしく作る工夫などを紹介してもらいました。また、人の体内の水分量や熱中症予防に向けての水分補給についてもはなしていただきました。みんなおいしく給食をいただきながら、話をきいていました。指導者の先生には2日間にわたりご指導いただきありがとうございました。



少年の主張埼玉県大会における活躍

8月18日(日)令和6年度少年の主張埼玉県大会が、さいたま共済会館大ホールで開催され、瑞穂中3年の〇〇〇〇さんが出場しました。

今回、〇〇さんは、県内15189名の中学生の代表として堂々と発表し、優良賞を受賞しました。今回の県大会の代表者は中学生5名とのこと、とてもたくさんの応募者から選ばれたのはとてもすごいことですね。今後も活躍を祈っています。



緑の羽根募金活動実施

7月8日(月)は、生徒会の役員とたくさんのボランティアが参加し、緑の羽根募金活動を行いました。早速、募金してくれる先生や生徒もいて朝から清々しい気持ちになりました。皆さんが募金してくれたお金は、身近な地域や国内外の森林の保護活動や人材育成活動等に活かされるそうです。募金活動とともに実際に行われている活動にも目を向けてみると関心の幅も広がると思います。緑の羽根募金にたくさんの協力ありがとうございました。



夏休み中の充実した活動

美術部では、夏休み恒例の「美術館校外学習」を実施しました。今年度の行き先は「埼玉県近代美術館」です。新三郷駅から団体行動で向かいました。参加した11名は元気いっぱい本物の作品を鑑賞しながら研修を重ねることができたようです。



第1回学校評議員会開催

7月3日(水)は第1回学校評議員会を開催しました。校長から学校経営方針と今年度のスローガン「あいっばい」について説明したあと、授業参観をしていただき感想や気付いたことなどをお話いただきました。子供たちの真剣な授業に取り組む姿や各教師の授業の工夫についてたくさんほめていただきました。瑞穂中の生徒の学力、体力の向上を目指し、教職員一同さらに頑張っていきますので、保護者、地域の皆さん今後ともよろしく願います。学校評議員の皆様におかれましては、大変お忙しい中、参加していただきありがとうございました。



社会を明るくする運動開催

7月3日(水)瑞穂中学校生徒会長が社会を明るくする運動出発式に参加しました。市内8中学校の生徒会長が集まり、運動の開催を宣言しました。

瑞穂中学校では10日(水)に早朝より保護司会や更生保護女性会の皆様にご來校いただき、社会を明るくする運動・朝のあいさつ運動を行いました。朝から気温が高くムシムシする日ではありましたが、気持ちのよい挨拶が交わされていました。



令和6年度関東・全国大会における活躍

8月7日(水)と8日(木)の2日間、東京都駒沢オリンピック公園総合運動場陸上競技場において令和6年度第52回関東中学校陸上競技大会が開催され、瑞穂中から県大会を勝ち抜いた3名の選手が会場健闘しました。

女子棒高跳 (8月7日) 2年 〇〇〇〇 記録 2m50
女子四種競技 (8月7日・8日) 2年 〇〇〇〇 記録 2462点
男子棒高跳 (8月8日) 3年 〇〇〇〇 記録 4m 6位入賞

8月17日(土)～8月20日(火)に福井県のセレン・ドリームアリーナ(福井県営体育館)、福井県営陸上競技場で令和6年度第51回全日本中学校陸上競技選手権大会が開催され、全国標準記録を突破した3年・〇〇〇〇さんが出場し、記録4mで全国大会20位に輝きました。大活躍おめでとうございます。今後の活躍も祈っています。



あいっばい『夢』心を育む 瑞穂中!



本校の教育活動は、ホームページでも御覧いただけます。

(<http://www.edu.city.misato.saitama.jp/mizuhochu/>)

